



# TRASCENDIÓ

**:Que** tras casi 10 años de abandono, se iniciará la construcción de la clínica del Isssteleón con recursos propios por 115 millones de pesos. En solo 16 meses el instituto toma rumbo con calificación AAA fuerte por *Fitch and Ratings*.

Esto se logra tras renegociar el pasivo con proveedores del servicio médico y ahorros por 14.5 millones al mes con la nueva licitación, además de estabilizarse el abasto de medicamentos y brindar un servicio más cercano a los derechohabientes.